

## Closing the loop on Circular Medical Textiles for the transition to a Circular Economy

El proyecto CEMTex de 4 años de duración, se centra en la identificación de los obstáculos existentes tanto en los marcos de contratación pública por el lado de la demanda como en las cuestiones logísticas y de cumplimiento por el lado de la oferta, y proporcionará soluciones y buenas prácticas para ayudar a construir mejores instrumentos políticos que podan favorecer la transición de los productos textiles médicos de un solo uso a los de usos múltiples, con el fin de fomentar la economía circular y, al mismo tiempo, mejorar la autonomía europea y crear nuevas oportunidades de negocio.

## CONTENIDOS RELACIONADOS

La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud recibe el reconocimiento como entidad acogedora del programa Interreg Volunteer Youth (IVY)

En colaboración con el **Servicio Gallego de Salud y GALARIA en la labor de coordinadores de la Estrategia de Economía Circular del SERGAS**, participamos con el resto de socios en la identificación de los numerosos cuellos de botella tanto en los marcos de contratación pública por el lado de la demanda como en las cuestiones logísticas y de cumplimiento por el lado de la oferta, y proporcionamos soluciones y mejores prácticas para ayudar a construir mejores instrumentos políticos que puedan favorecer tanto el uso de la producción como la reutilización de textiles médicos circulares e impulsar las cadenas de valor regionales y la economía circular en general.

### Socios:

- Provincia de Güeldres (Países Bajos) – socio principal
- Región de Dinamarca Central (Dinamarca)
- Next Technology Tecnotessile – NTT (Italia)
- Municipio de Prato (Italia)
- Agencia de Desarrollo Regional del Noreste (Rumanía)
- Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (España)
- Hospital Emile Mayrisch (Luxemburgo)
- Clúster de Textiles Técnicos – CLUTEX (República Checa)
- Agencia de Desarrollo Regional de la Región de Lugansk (Ucrania)

**Presupuesto total:** 1.349.760 EUR

**Página web:** [www.interregeurope.eu/cemtex](http://www.interregeurope.eu/cemtex)

Galicia participa en Aarhus (Dinamarca) en la sesión de intercambio de conocimiento del proyecto CEMTex para mejora en la sostenibilidad y circularidad del uso de los materiales textiles en los sistemas de salud

El SERGAS y la ACIS presentan CEMTex, proyecto europeo de economía circular en los textiles sanitarios a los agentes relevantes del sector

Galicia participa en la sesión inaugural en Arnhem (Países Bajos) del proyecto europeo CEMTex para la mejora en la sostenibilidad y circularidad del uso de los materiales textiles en los sistemas de salud

